■ Al día

GRA PROMUEVE RED DE APOYO

Voluntarios contra trata de personas

■ Para involucrar a la población ayacuchana a formar parte y ser vigilante en la lucha contra la trata de personas, la Secretaría Técnica de la Comisión Regional Multisectorial de Acción Contra la Trata de Personas, conformará la red de voluntariado de acción a fin de evitar que aumenten los casos. ■



DE GRAFITTIS Y MURALES Realizarán encuentro nacional

■ La Asociación Cultural
Waynrun, Nex Level
Producciones, G.J.R. eventos, la
Municipalidad Provincial de
Huamanga y Ayacucho Xtremo
realizarán este 16 y 17 de
noviembre el primer encuentro
nacional de grafitti y murales
con sentido, que se desarrollará
en el complejo recreacional de
Canaán Bajo "Skatepark



EN SEMANA FORESTAL

Aprovisa".

Desarrollarán actividades de sensibilización

■ En la semana de la reforestación, la Dirección Regional de Agricultura traería representantes de tres comunidades nativas de la región para la elección de Miss Semana Forestal, asimismo reforestarán con plantas nativas en las once provincias de la región. Por otro lado, dictarán cursos para sensibilizar el cuidado de las plantas. ■



DIRCETUR Y MPH

Desarrollan concurso de tanta wawa

■ Como parte de las actividades por el Día de todos los Santos, la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo, la municipalidad de Huamanga y el Consejo Regional de Fomento Artesanal, realiza hoy el concurso regional de tanta wawa ayacuchana, en la primera cuadra del jirón 28 de fulio, desde las 9 de la mañana ■



TRAS EXHAUSTIVA CALIFICACIÓN

Premian proyectos comunitarios del Vraem

■ Cedro en el marco del concurso proyèctate premió a cinco agrupaciones escolares que presentaron proyectos comunitarios en el distrito de Ayna-San Francisco, ubicado en el Vraem. Tras cuatro meses de capacitaciones, talleres y reuniones con un total de 8 agrupaciones juveniles, el jurado calificador premió a los cinco proyectos mejor sustentados. ■



EN EL DISTRITO DE PUOUIO

Contaminación mata animales

Derrame de petróleo aún no es controlado

VERENISSE PEÑA

Está por cumplirse cuatro meses tras el derrame de petróleo en Puquio y hasta ahora las entidades encargadas de vigilar el medio ambiente no realizan ninguna acción para exigir que la empresa responsable Wari SAC mitique el daño. En la actualidad este derrame se ha extendido más de 800 metros por la zona de Sanabamaba en el distrito de Puquio al sur de Ayacucho.

Según manifiestan los pobladores del lugar, un vehiculo cisterna que transportoba gran cantidad de galones de petróleo, rumbo a la ciudad de Cuzco, se despistó y colisionó al costado de la alcantarilla de drenaje, contaminando la quebrada de Pallpañan donde se encuentra los bofedales que sirven de bebederos a llamas y alpacas. El poblador de la comuni-

El pobládor de la comunidad de Asabamba, Claudio Carrasco Taype, informó que a la fecha se ha producido la muerte de 30 alpacas, además de abortos en los camélidos de la zona. Este hecho fue advertido por la Fiscalía de la región



ALTO RIESGO. Bofedales permanecen con petróleo

■ Dato

 Los sectores competentes encargados son el Organismo Supervisor de la Inversión en Energía (Osinerming) y el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (Oefa).

Ica, cuyos miembros luego avisaron a la Dirección Regional de Salud, que realizó una inspección, llegando a verificar que la empresa responsable no habría avanzado en lo trabajos de mitigación de daños, inclusive ni siquiera la zona está cercada, por ello más animales siguen muriendo. VERENISSE PEÑA

III FOTO: VERENISSE PERA

Para reconstruir hospital

CONGRESISTA ACHA

Gestionará

En diez días el congresista Wal-

ter Acha se comprometió a gestionar una reunión con la comi-

sión de salud del Congreso de la República a fin de que los repre-

sentantes del Hospital Regional de Ayacucho, el Frente de De-

fensa del Pueblo de Avacucho v

la Defensoría del Pueblo ex

pongan la caótica situación del

Como se recuerda hace tres

años, los ambientes de consul-

torio y emergencia fueron des-

truidos para la construcción

de los nuevos ambientes, no

obstante a partir de la suspensión de la obra, los consultorios

fueron distribuidos en todo el

área del nosocomio, perjudicando a los usuarios. Il

reunión

Sindicalista pide solución

Critican promesas

La presienta del Sindicato de Trabajadores del Hospital Regional de Ayacucho, Antonia Cucho Ríos, criticó a los políticos que llegan al nosocomio, dan una vuelta por los lugares destruidos y al final no hacen nada por resolver los problemas.

Por su parte, el representante del Frente de Defensa del Pueblo de Ayacucho, Consuelo Saavedra, adviritó a los congresistas que no van a permitir que se burlen del pueblo una vez más con falsas promesas.

A su turno, el decano del Colegio de Abogados, Victor Oriundo, acotó que el proceso de arbitraje del nosocomio está demorando demasiado, y el gobierno regional no presiona para una pronta solución. Il

VERENISSE PEÑA

PARA HOSPITAL REGIONAL

Construyen nueva farmacia

Como respuesta a las quejas sobre el traslado de la farmacia al costado del área del mantenimiento del Hospital Regional de Ayacucho, la administración del nosocomio tomo la decisión de cancelar la entrada que da hacia el jirón Las Begonias, para construir un nuevo ambiente. En dicho espacio se instalará la farmacia, la caja y una sala de espera para los familiares, será en un plazo de sesenta días. La construcción de 53 metros

La construcción de 53 metros cuadrados, a cargo del consorcio Emcosur, comenzó el 24 de octubre.

El costo de la obra es de 98 mil nuevos soles, lo cual provienen de los fondos rotativos del mismo servicio de farmacia, es decir con lo recaudado por la venta de medicamentos.

De esta manera los familiares de los pacientes que lleguen a emergencia ya no tendrán que trasladarse aproximadamente 50 metros para pedir la orden, volver a caja, que está al frente de emergencia, pagar y regresar nuevamente para recoger los medicamentos.

Para la licitación de la obra se presentaron cinco postores. Se supo que el ganador es la empresa que presentó menor costo en ejecución. Il

VERENISSE PEÑA



Al fin ejecutan obra

